

Dr. Michael Hohmann

13. September 1954 – 25. Dezember 2022

In großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Dr. Michael Hohmann. Er hat das kulturelle Leben Frankfurts über Jahrzehnte entscheidend geprägt. Seit 1992 leitete er die Romanfabrik mit einem offenen und kritischen Geist und gab dem Haus ein unverwechselbares Profil. Seine Begeisterung galt neben der Literatur und Philosophie auch der Musik.

Ihm ist es als Impulsgeber zu verdanken, dass die Institution Vorbild für ähnliche Einrichtungen in Deutschland wurde. Dr. Michael Hohmann hielt der Buch- und Literaturstadt über Jahrzehnte die Treue und wirkte weit über Frankfurt hinaus.

Sein Andenken werden wir in Ehren halten. Unsere Gedanken gelten in stiller Trauer seiner Familie und seinen Angehörigen.

Stadträtin Dr. Ina Hartwig

Dezernentin für Kultur
und Wissenschaft
Stadt Frankfurt am Main

Linda Reisch

Stadträtin a. D.
Stadt Frankfurt am Main
und Vorstand Romanfabrik e. V.